



Pièces	4 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	84416312
Prix	665 000 €

Cassis

Appartement à vendre (13260)

Cet appartement entièrement rénové par une architecte d'intérieur offre un cadre de vie élégant et fonctionnel. La pièce principale, baigné de lumière, dispose d'une bibliothèque murale blanche et s'ouvre sur une terrasse ensoleillée, offrant une vue apaisante sur le jardin et le majestueux cap canaille. La cuisine indépendante de style industriel donne sur une loggia avec coin buanderie. L'espace nuit se compose de trois chambres dont deux avec dressings, ainsi que d'une salle de bain. La Décoration est raffinée et de qualité, avec des équipements tels que la climatisation réversible, le ...

This apartment, completely renovated by an interior designer, offers elegant, functional living. The light-filled main room features a white wall bookcase and opens onto a sunny terrace, offering a soothing view of the garden and the majestic cap canaille. The independent, industrial-style kitchen opens onto a loggia with laundry area. The sleeping area comprises three bedrooms, all with dressing rooms, and a bathroom. The Décor is refined and high quality, with features such as reversible air conditioning, double glazing and blinds. Residents also benefit from access to the condominium ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

